

Dimsport, presente en Motortec22

Acudirá al certamen con su pack dúo de reprogramación de centralitas y con los nuevos kits de transformación a combustibles alternativos

<u>Dimsport</u> ha anunciado que estará presente en la próxima edición de Motortec. La firma especialista en optimización de motores lleva desde 1994 acudiendo como expositor a la feria internacional de la posventa. El stand de Dimsport, cuya ubicación ha sido estratégicamente seleccionada, se encuentra en la localización **9A07**.

En él, Dimsport exhibirá su cartera de productos y servicios relacionados con la reprogramación de centralitas. La empresa, que es el fabricante de las herramientas y software de chip tuning que comercializa, durante los últimos 10 años ha desarrollado también el área de formación ofreciendo cursos presenciales y online a los profesionales del taller. La formación, incluso durante la pandemia, ha obtenido un crecimiento interanual del 25%.

La empresa aprovechará la ocasión para consolidar la nueva marca <u>Dobleeco</u>. Hace unos meses, Dimsport, a través de su división especializada en el uso de combustibles alternativos con bajo contenido en carbono, presentaba la consultora experta en nueva movilidad, la cual ofrece soluciones al sector del transporte para obtener la etiqueta medioambiental ECO de forma económica y ecológica, sin tener que sustituir toda la flota por vehículos nuevos.

En Motortec 2022 Dimsport lanza su próximo gran proyecto: Boxcero. Se trata de la creación de una red de talleres que ofrecerán servicios de preparación de vehículos con diferentes niveles de potencia, siempre bajo el paraguas de calidad y fiabilidad de Dimsport.

"Nuestra innovación, tecnología y una gran vocación de servicio hace que nuestros clientes gocen de los mejores productos, así como de la mejor formación, asesoramiento y asistencia del sector", ha declarado Germán CEO de Dimsport España.

Madrid a 18 de abril de 2022



Acerca de Dimsport

Dimsport Spain es el fabricante líder de herramientas y de software de reprogramación de centralitas Desde el año 2000 es la empresa española que ofrece el servicio de posventa de mayor calidad del mercado. La empresa tiene su sede en Barcelona y cuenta con oficinas en Madrid, Málaga y Toledo.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – FA comunicación

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@xxx.com

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos de que DIMSPORT Spain S.L. mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a Dimsport Spain S.L. c/ Alt de Gironella, 11-13, 08017 Barcelona, indicando su nombre completo y dirección.